

COLOMBIA &gt;

## Petro perdió el apoyo de uno de los sindicatos más importantes del país por su postura sobre el petróleo: "Una minoría me acompañó"

El gobernante de los colombianos manifestó su desacuerdo con traer el 'fracking' al país, ya que, a su juicio, sería un desastre para el pueblo

Por Luciano Niño

+ Seguir en 

28 Nov, 2025 03:20 p.m. CO

[f](#)
[g](#)
[x](#)
[in](#)
[a](#)
[Guardar](#)

PUBLICIDAD



Petro perdió el apoyo de uno de los sindicatos más importantes del país por su postura sobre el petróleo: - crédito Captura Presidencia de la República/Facebook

El respaldo sindical que el presidente de la República, Gustavo Petro, esperaba para su política energética no se materializó tras su reciente encuentro con la Unión Sindical Obrera (USO), el principal sindicato del sector petrolero en Colombia.



Te puede interesar:  
Álvaro Uribe lanzó advertencia sobre la constituyente que el Gobierno respalda: "Una estrategia electoral"

PUBLICIDAD

En un mensaje publicado en su cuenta personal de X, el mandatario reconoció que su propuesta solo recibió el apoyo de "una minoría" dentro de la organización, mientras que la mayoría de los integrantes optó por no secundar su planteamiento.

Ahora puede seguirnos en nuestro [WhatsApp Channel](#) y en [Facebook](#)



Te puede interesar:  
Petro se fue contra Cathy Juvinao por criticar su decisión de no financiar las becas de Colfuturo: "¡Hermanita por Dios!; cómo se le ocurre"

PUBLICIDAD

 **Gustavo Petro**   
@petrogustavo

...

Es bueno que las cosas queden claras.

No estoy de acuerdo con la línea mayoritaria de la USO.

Traer el fracking a Colombia sería un desastre para el pueblo colombiano y su agua en plena crisis climática.

Con Permian llegamos a la conclusión de un tercer estudio, pero tanto técnicos directivos como miembros de la junta y gobierno pudimos determinar que los números arrojados no muestran un gran negocio.

Hay que analizar con diversos métodos la rapidez con que las utilidades por unidad de capital caerán durante las próximas cinco años para tomar decisiones. Dependerá de la rapidez con que en los pozos caiga la parte extraible de petróleo y aumente la del gas, y de los precios internacionales del petróleo en los próximos cinco años.

Si la demanda de nuevo capital para extraer, en nuevos pozos, petróleo

### Lo Último | Colombia

Resultados del último sorteo de la Lotería de la Caribeña Noche hoy 26 de diciembre



Sinuano Noche: resultado de los números triunfadores del 26 de diciembre

Los cortes de la Luz en Santander: cuáles son las suspensiones del servicio este 27 de diciembre

Polémica determinación de la Dimayor habría sido aprobada "por unanimidad": uno de los 'grandes' habría estado detrás de la propuesta

en las EEUU, es mayor que el retorno, no se debe mantener el negocio

Mientras se oculte la gravedad de la crisis climática a los trabajadores estos quedarán vulnerables y más si no se negocian las condiciones de la reconversión laboral hacia energías limpias.

En este sentido se expresó una minoría del sindicato que acompaña nuestras posiciones

Cumplí con mi deber de llevar la mejor información técnica y económica al pleno de la dirección sindical, agradezco su amabilidad.

El gobernante de los colombianos manifestó su desacuerdo con traer el fracking a Colombia, que, a su juicio, sería un desastre para el pueblo - crédito @petrogustavo/X

Petro manifestó abiertamente su desacuerdo con la postura predominante en la USO, al afirmar: **"No estoy de acuerdo con la línea mayoritaria de la USO. Traer el fracking a Colombia sería un desastre para el pueblo colombiano y su agua en plena crisis climática"**, según publicó el presidente colombiano en X.

En ese mismo sentido, detalló que, tras un análisis conjunto con la empresa Permian, se llegó a la conclusión de realizar un tercer estudio sobre la viabilidad del negocio, pero tanto los técnicos directivos como los miembros de la junta y el gobierno determinaron que "los números arrojados no muestran un gran negocio".



Te puede interesar:

[Emergencia económica decretada por Petro dividió el Senado y la Cámara: así fue el 'enconronazo' de los presidentes del Congreso](#)

El mandatario subrayó la necesidad de evaluar con distintos métodos la velocidad con la que las utilidades por unidad de capital disminuirán en los próximos cinco años, para así tomar decisiones informadas. **Petro explicó que este análisis dependerá de la rapidez con la que disminuya la parte extraible de petróleo en los pozos y aumente la de gas, así como de la evolución de los precios internacionales del petróleo durante ese periodo.**



Petro confirmó su deseo de que Colombia deje de extraer recursos de Permian - crédito Ariel Corzo

"Dependerá de la rapidez con que en los pozos caiga la parte extraible de petróleo y aumente la del gas, y de los precios internacionales del petróleo en los próximos cinco años", recalcó.

En su publicación, el gobernante de los colombianos también advirtió sobre los riesgos de mantener inversiones en nuevos pozos petroleros en Estados Unidos si la demanda de capital supera el retorno esperado. "Si la demanda de nuevo capital para extraer, en nuevos pozos petróleo en EE. UU., es mayor que el retorno, no se debe mantener el negocio", expresó Petro.

A propósito, alertó sobre la vulnerabilidad de los trabajadores si no se negocian condiciones para la reconversión laboral hacia energías limpias y se oculta la gravedad de la crisis climática. **"Mientras se oculte la gravedad de la crisis climática a los trabajadores, estos quedarán vulnerables y más si no se negocian las condiciones de la reconversión laboral hacia energías limpias"**, añadió el jefe de Estado.

A su vez, destacó que solo una minoría del sindicato respaldó sus posiciones y defendió su gestión ante la dirección sindical: "Cumplí con mi deber de llevar la mejor información técnica y económica al pleno de la dirección sindical, agradezco su amabilidad", enfatizó el presidente colombiano.

Diana Angel demostró su ferviente apoyo a Iván Cepeda: "No le damos credibilidad a eso"

PUBLICIDAD

## Te Recomendamos

1 Aumento del salario mínimo de 2026 no beneficiaría a miles de trabajadores colombianos con este tipo de sueldo mensual



2 Iván Cepeda y Abelardo de la Espriella irán a segunda vuelta presidencial en 2026: están empatados según encuesta de Polymarket



3 Vicepresidenta Francia Márquez pide garantías de seguridad y apoyo humanitario para comunidades del Catatumbo



4 Lotería de Manizales resultados miércoles 24 de diciembre: números ganadores del premio mayor y los 50 segundos millonarios



5 Paloma Valencia "desenmascaró las mentiras de Petro" en su última alocución presidencial sobre decreto de emergencia económica





# UNIÓN SINDICAL OBRERA U.S.O

De la Industria del Petróleo y las Energías Alternativas  
Personería Jurídica # 005272 octubre 22 de 1993  
Afiliada a la CUT y FUNTRAMIEXCO

Bogotá 27 de nov. de 25

## Resolución Plenario Sindical Nacional Unión Sindical Obrera de la Industria del Petróleo USO

La Junta Directiva Nacional de la USO consideró la necesidad de convocar a todos los dirigentes sindicales de las diferentes subdirectivas a nivel Nacional; escenario que se llevó a cabo durante los días 25, 26 y 27 de noviembre de 2025, en la ciudad de Bogotá, fue espacio de formación académica y política sobre la Industria del Petróleo y el Gas, con el objetivo de contar con el mayor sustento científico, técnico y político que deben servir como insumo, para abordar un ejercicio de deliberación interna, las líneas de acción estratégica que la USO debe ejecutar para lograr la estabilidad operativa y financiera de Ecopetrol, la seguridad energética y soberanía del país, la protección del empleo y los derechos laborales de todos(as) los trabajadores (as) de la industria.

La industria del petróleo y el gas atraviesa grandes desafíos, la geopolítica, los conflictos bélicos; este entorno global de la industria energética incide directamente en el comportamiento de los precios de los hidrocarburos, que han estado forzados a una cotización a la baja, lo cual puede continuar durante los próximos dos años; todo esto hace más exigente el desempeño operativo de las empresas de petróleo y gas.

Aspectos como la tasa cambiaria TRM, el efecto de la revaluación del peso, el valor de cotización del brent, el aumento de los costos de producción de Ecopetrol, la disminución en su producción de petróleo y gas en Colombia, la franca declinación, de los campos maduros, el bajo éxito exploratorio en la última década, el alto endeudamiento de la empresa y la visión en la política energética del actual gobierno, en razón a la necesidad de acelerar la transición energética para el abandono en el corto plazo de los combustibles fósiles en nuestro país, exige una evaluación profunda para determinar los impactos en los ingresos de la nación, los riesgos que esto traería en la seguridad energética del país, el impacto en las regiones que dependen de la industria y la amenaza en el empleo y los derechos de los trabajadores del sector.

Una vez debatido y deliberado, bajo los preceptos de la democracia sindical hemos alcanzado las siguientes conclusiones de las cuales coincidimos mayoritariamente:

- 1- La Unión Sindical Obrera USO de la Industria del Petróleo reafirma su vocación democrática, pluralista y clasista en la defensa y reivindicación de la clase trabajadora, el patrimonio público y la soberanía energética de los colombianos.

Resolución de la USO sobre la propuesta de Petro sobre Permian - crédito @usofrenteobrero/X

Por su parte, la USO hizo pública su postura tras la reunión sostenida con el presidente Gustavo Petro el 25 de noviembre de 2025. El sindicato reiteró su oposición a la venta de Permian, argumentando que esta filial representa el 15% de la producción y 10% de las reservas de Ecopetrol.

**"Reafirmamos que la venta de #Permian es inconveniente para @ECOPETROL\_SA porque representa el 15 % de la producción y el 10 % de las reservas.** Solicitaremos al Gobierno otorgar nuevos contratos de exploración de #petróleo y gas para asegurar la autosuficiencia energética de Colombia", comunicó la USO.

La organización sindical también precisó su visión sobre la transición energética, señalando que esta no debe entenderse como una sustitución de las fuentes tradicionales de hidrocarburos, sino como la incorporación de nuevas energías limpias renovables. En efecto, la USO defendió la necesidad de perforar los dos pozos piloto de Yacimientos No Convencionales, Kalé y Platero, para evaluar desde una perspectiva ambiental y técnica la conveniencia de implementar esta técnica, que podría garantizar las reservas de petróleo y gas requeridas por el país.

Compartir nota: [f](#) [g](#) [x](#) [in](#) [a](#)

### Seguir leyendo

- Video de pasajeras de Transmilenio que se 'mechonearon' en plena Navidad se hizo viral: "Suéltela"
- Los secretos de la caída de 'Munra', la cabeza del Tren de Aragua en Colombia
- Antonio Sanguino se despidió contra Lidio García y criticó el debate de control político por la emergencia económica: "Chambón"

### + Temas Relacionados

Gustavo Petro Sindicatos USO Petróleo Permian Exploración de Hidrocarburos  
Fracking Gobierno nacional Colombia-Noticias



Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News



Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

## Más Noticias

### Resultados del último sorteo de la Lotería de la Caribeña Noche hoy 26 de diciembre

A continuación te compartimos los cuatro números que fueron sorteados en este juego que se lleva a cabo todos los días en la noche de Colombia



### Sinuano Noche: resultado de los números triunfadores del 26 de diciembre

Esta lotería nocturna es un juego de azar con gran popularidad en Colombia con raíces en la Costa del Caribe



### Los cortes de la Luz en Santander: cuáles son las suspensiones del servicio este 27 de diciembre

Para que no te tome por sorpresa, conoce donde se llevarán a cabo los cortes al servicio eléctrico que se van a realizar en tu localidad



### Polémica determinación de la Dimayor habría sido aprobada "por unanimidad": uno de los 'grandes' habría estado detrás de la propuesta

La reciente asamblea que reunió a los 36 clubes del fútbol profesional colombiano determinó que en 2026 las plantillas se reducirán de 30 a 25 jugadores



### Diana Ángel demostró su ferviente apoyo a Iván Cepeda: "No le damos credibilidad a eso"

La popular intérprete bogotana sorprendió a sus seguidores con un respaldo directo al precandidato presidencial, asegurando que su triunfo podría darse en primera vuelta



[MÁS NOTICIAS](#)

PUBLICIDAD

#### VIOLENCIA



Reportan atentado con granada en el oriente de Cali: hay cinco heridos, entre ellos dos menores

#### ENTRETENIMIENTO



J Balvin y BZRP incluyen tintes de vallenato en la "BZRP Music Session #62": "Te debería odiar, pero me faltan ganas"

#### DEPORTES



Polémica determinación de la Dimayor habría sido aprobada "por unanimidad": uno de los 'grandes' habría estado detrás de la propuesta

Los secretos de la caída de 'Munra', la cabeza del Tren de Aragua en Colombia

Sometimiento de alias Jimmy: golpe a la estructura criminal Franco Benavides en Nariño tras presión de las tropas

Identifican al Policía que murió en emboscada de las disidencias de las Farc en Santander de Quilichao, Cauca: hay un herido

Shakira y 'Zootopia 2' triunfan en China: la cantante se estaría preparando para visitar el país con su gira mundial

Conoce cuáles fueron las 10 películas más vistas en Netflix Colombia en la semana de navidad

Yeferson Cossio contó detalles de sus problemas de salud y lo cerca que estuvo de morir: "No fue por drogas"

Luis Javier Suárez potencia las expectativas de Colombia para el Mundial 2026 y lanzó advertencia para el partido ante Portugal

Néstor Lorenzo fue reconocido como uno de los 10 mejores técnicos del mundo en 2025 por la IFFHS

Regalos, fritos y ejercicio: Miguel Ángel Borja es tendencia por los videos de sus vacaciones tras salir de River